

富中通

いつも目標を持って Challenge Change

平成29年7月20日

No.5

<http://www.t-tomioka-jhs.gsn.ed.jp>

ホームページではカラー版がご覧になれます

充実した1学期を振り返り、充実した夏休みに！

本日で1学期が終了し、明日から夏休みです。今日は通知表を見ながらお子さんと一緒に1学期の生活や学習を振り返り、夏休みの過ごし方について話し合ってください。その際、是非、お子さんの頑張りや成長を褒めてあげてください。そして、課題については、自らが気づき“これから、こうしていこう”と考えられるような話し合いを心がけてください。お子さんが充実した夏休みを過ごし、2学期に元気に登校できるよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

富岡日楽中体連総合体育大会 **速報!** (7月17日までの結果)

- ・ハンドボール部 準決勝 17-22 甘楽中
3位決定戦 35-23 下仁田中
第3位(県出場)
- ・軟式野球部 1回戦 4-10 甘楽中
- ・ソフトテニス部
男子団体戦(優勝) 決勝 2-1 富岡東中(県出場)
個人戦(県出場) 第3位 小井土・丸山 組
第3位 武藤・桐淵 組
女子団体戦(準優勝) 決勝 1-2 甘楽中
個人戦(県出場) 第3位 佐藤礼・渡辺 組
- 第41回西毛地区中学校水泳大会
山田灯流 男子 400m 自由形 1位(県出場)
男子 1500m 自由形 1位(県出場)
- 第7回富岡市民美術展
ジュニア賞 富田明日美

“スマホ・ケータイ安全教室&学年別懇談会”

7/6(木)の18:30より、成人教育委員会と地区委員会主催の「スマホ・ケータイ安全教室」と「学年別懇談会」が行われました。



多くの保護者が耳を傾けました。

全体会の安全教室では、NTTドコモの講師より、スマホやケータイの危険性や安全な使い方について、動画を交えて詳しいお話をしていただきました。何より大切なことは、親子で使用方法や約束・ルールを決めることだと思います。学校では基本的に、中学生はスマホ・ケータイを所持しなくてもよいと考えています。しかし、ご家庭の事情等で持たせる場合は、いじめや様々なトラブルの原因になっているラインや長時間の使用等について、ぜひ親子で話し合ってください。よろしくお祈りします。

講話の後は、学年別に生徒の様子等について話し合いが行われました。

「前期人権学習旬間」で言葉について考える！“気付こう・築こう”

6/26(月)~7/7(金)に掛けて、前期人権学習に取り組みました。生徒会本部が掲げてくれたテーマは「気づこう 心の谷に 築こう あなたの想いでつなぐ心の橋を」でした。校長先生の話を受け、各クラスで道徳等の授業を通して“言葉”について考えました。人を不快な思いにさせてしまう2語の言葉を見直す(うざ→気持ちを考えてネ等)ことで、誰もが安心して生活できる富中を築いていこうとする意識を高めました。また、「人権標語」を全校生徒で考え、生徒玄関に掲示しました。(↓優秀作品)

- 優秀標語**
- 101 今井 希星 あいざつは 友達つくる 第一歩
 - 101 堀口 春風 いじめなし 差別もなしで みんな笑顔
 - 102 村上 達成 思いやり 最大発揮の 学校生活
 - 102 佐藤 愛里 公平を 実現させて しあわせに
 - 201 鈴木 大夢 いじめなし みんな仲よし 笑顔の
 - 201 堀澤 茉奈 考えて 言う前 やる前 もう一度 本心に 誰も 傷つけない?

- 202 小山内瑠菜 その笑顔 仲間がいるから 生まれるもの
- 202 佐藤 茉莉 一言で きっとすぐえる だれかの心
- 301 大崎 隼 あるんだよ 表に出さない 悩み事
- 301 佐藤 礼菜 考えよう 相手に気持ち 自分の行動
- 302 飯田 智久 広げよう 声かけほほえみ 和みの輪
- 302 勅使河原りな 守ろうよ 誰もが持ってる 本当の笑顔



「社会性」を育む夏休みに



東京旅行発表会

社会性とは、「他人との関係など、社会生活を重視する性格。また、社会生活を営む素質・能力」などを意味します。例えば、進んであいさつを交わし、時間や決まりを守り、積極的に集団や地域等と関わりながら、円滑な人間関係を築く力などがあげられます。社会生活では、衝突することや自分の思い通りにならないことも多くあります。そのような時、互いに調整し、折り合いを付けていくことや相手の立場や状況を見て協力したり、思いやる行動をとったりするなどの対応力が必要になります。

社会性を身に付けるためには、人との関わりを中心とした体験とその体験の意味を考える力が重要です。例えば、満員のバスや電車に乗れば、見知らぬ人とぶつかることもあり、謝ったり、謝られれば許したりすることもあるでしょう。また、お年寄りや妊婦さんに席を譲る行動もあるでしょう。積極的に人との関わりを持ち、自分は人としてどう行動するのが望ましいかを考え、望ましい行動をとる場として夏休みの生活をとらえたいものです。生徒たちが、38日間の夏休みに、家庭や地域での生活、部活動や異年齢の人たちとの様々な体験を通して「社会性」を育み、社会人としての基礎を身に付け、一回り成長できることを楽しみにしています。



全校学校保健委員会
(班で考えた夕食の献立を発表)

(校長 服部幸雄)

PTAバザーのお知らせ

8/27(日)の「親子ふれあい清掃」後の10:00より、PTAバザーを本校体育館で行います。毎年、地域の方々のご協力をいただき、たくさんの収益が上がっています。昨年度の収益金は、図書を購入及び西校庭の野球部ベンチの設置に使わせていただきました。今年度もぜひ、物品の提供・購入のご協力をよろしくお願いいたします。



昨年度のバザーの様子

なお、バザー提供品については、8月21日～25日の期間に富中までお持ちください。

「親子ふれあい清掃」にご協力を！

8/27(日) 8:30～ 富中西校庭

2学期の学校生活が気持ちの良い環境でスタートできるように、校庭等を中心とした清掃にご協力下さい。親子で清掃に取り組むことで、普段見られない姿が見られたり、清掃後の親子の会話が弾んだりすると思います。

昨年度のふれあい清掃の様子



夏休みの主な予定

- 7/26(水) 全校登校日・県大会壮行会
- 7/28(金) 県総体開会式
- 8/13~16 学校閉庁(日直の先生もいません)
- 8/18(金) 全校登校日(夏休みの課題提出日)



富中スナッフ

燃えろ富中生！全校生徒一体の部活動壮行会！

7月7日(金)の午後、富中体育館にて、富岡甘楽総合体育大会並びに吹奏楽コンクール、美術部作品展に向けての壮行会が行われました。各部活動の決意表明、生徒会役員・野球部有志・1年生有志で結成された「富中大応援団」によるエール、校長先生による「己に克つぞー！」のシュプレヒコール等、全校生徒が一体感をもつ



高校・大学の応援団並みの声と迫力！！
(暑い中、学ランを身に付け、息の合ったエール)

ことができた、感動的な壮行会になりました。特に3年生は、この感動を胸に、2年数ヶ月の部活動で培った心・技・体の全てを出し切ってほしいと願います。すでに最後の大会を終えた生徒達もいますが、その時、何を感じ、何を思うのか、そして、その思いを次にどうつなげていくのか、ここが部活動の大切な所です。大きな“区切りの夏”に向けて、燃えろ富中生！



校長先生も生徒と肩を組み、校歌と若い力を熱唱！